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Bogotá D.C., marzo 2024  
 
Señor (a) 
ANÓNIMO 
Email:  profetecnoinfo1@gmail.com  
Ciudad  
 
 
ASUNTO: Respuesta Rad. SDQS 1371712024 con anexo 1195013-20240302 

 

Respetado (a) señor(a), 

La Dirección de Construcción y Conservación de Establecimientos Educativos de la Secretaría 
de Educación del Distrito – DCCEE-SED en el marco de sus competencias establecidas en el 
Decreto 310 de 2022, en atención a la comunicación del asunto allegada a la SED a través del 
Sistema SDQS 1371712024, en la cual indica: 

“(…) … SE RECIBE A TRAVES DEL CANAL DE DEXON, LA SOLICITUD DE MANERA 
ANONIMA ACERCA DE REPORTAJE EN EL INEM DE KENNEDY HOY MARZO 2, 
BUENAS NOCHES, SEÑORES SEÑAL COLOMBIA COMO DOCENTE DEL 
COLEGIO ESTOY PREOCUPADA POR LA MANERA EN QUE SE MANEJA LA 
INFORMACION Y COMO SE HA MANIPULADO DESDE EL MOMENTO DE LA TOMA 
DEL COLEGIO, EL PLIEGO DE PETICIONES DE LOS ESTUDIANTES Y HASTA 
ESTE MOMENTO. “LA PETICION DEL CIUDADANO SE COMPLEMENTA EN EL 
ADJUNTO (VER ANEXO)..… (…)” 

 
Al respecto, amablemente se da respuesta en los siguientes términos: 

La DCCEE - SED, ha venido participando de manera activa en las diferentes mesas de diálogo, 
donde han asistido los estudiantes, padres de familia, docentes, Personería Local de Kennedy, 
Bienestar Familiar y Secretaria de Gobierno, y se han tratado diferentes temas incluido la 
infraestructura y las intervenciones próximas a iniciar; siempre bajo el principio de mantener 
un dialogo cordial y asertivo, con actitud de respeto y escucha, que permitan llevar a cabo de 
la mejor manera, los encuentros con la comunidad educativa. 

Referente a la responsabilidad de la DCCEE-SED, le informamos que se han atendido las 
diferentes novedades que se han presentado en la infraestructura del IED INÉM FRANCISCO 
DE PAULA SANTANDER tanto en la sede A como en la sede B,  de conformidad con  el 
MANUAL DE USO, MANTENIMIENTO Y CONSERVACIÓN DE LAS INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS DISTRITALES.  

En ese sentido, la institución se ha intervenido en los últimos 4 años, así: 

AÑO 2019:  Contrato de mejoramientos SED 986712-2019, para la intervención de la 
cancha Múltiple; cambio de cubierta del auditorio, cambio de cielo raso, 
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Cordialmente, 
 
 
 
LUIS ANTONIO PINZÓN PARRA 
Director de Construcción y Conservación de Establecimientos Educativos – SED 
 

 

mantenimiento eléctrico, cambio de lámparas, pintura general; cambio de 
lámparas en aula automotriz; cambio de lámparas y reflectores en zona exterior 
portería. Con una inversión de $483.853.807.76 

AÑO 2021: Atención de emergencias, para el cambio de registros de los bloques 11,12 y 
13, cambio de registros principales de agua potable en la red principal y arreglo 
del tubo de agua potable red principal, por valor de $ 12.481.131, oo. 

AÑO 2023 / 2024: Se tiene previsto la intervención de la Sede Educativa A, a través del 
contrato de obra No. 5305650-2023 grupo 7, con un valor inicial proyectado de 
$958.450.127, para adelantar la restitución parcial cubierta, arreglo de baño 
zona deportiva y reforzamiento muros ciencias. Se precisa que el referido 
contrato se encuentra en trámite del lleno de requisitos para la suscripción del 
acta de inicio. 

AÑO 2023 / 2024: Se tiene previsto la intervención de la Sede Educativa B, mediante el 
contrato de obra No. 5305650-2023 grupo 7, por un valor asignado de 
$258.110.390, para mantenimiento de cubierta, adecuación halles de 
circulación y juntas constructivas. Se precisa que el referido contrato se 
encuentra en trámite del lleno de requisitos para la suscripción del acta de inicio. 

Adicionalmente, le informamos que el colegio INEM FRANCISCO DE PAULA SANTANDER 
IED - Localidad de Kennedy de Bogotá D.C., en sus sedes A y B, adelanto proceso de 
contratación pública para el mantenimiento preventivo y correctivo de las redes hidrosanitarias 
y mantenimiento de baños. Así como el mantenimiento de bombas y equipos de bombeo en 
la sede A, adicional al mantenimiento de carpintería metálica e iluminación de baterías 
sanitarias. 

En los anteriores términos se ofrece una respuesta de fondo, completa y oportuna a su petición 
de conformidad con lo establecido en la ley. Precisando que la DCCEE - SED, está siempre 
dispuesta a continuar trabajando de manera conjunta en el bienestar de la comunidad 
educativa en condiciones apropiadas, ambientes pedagógicos saludables y entornos seguros. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Proyectó: Ing. Celio Ramiro Villamil Castro – Contratista DCCEE  

                                         
Revisó:       Arq. Rolando Arias – Líder Territorio Occidente DCCEE     
 Abg. N. Rocío Ruiz Álvarez.  – Contratista DCCEE  
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LICETH KATHERINE OSPINA CAMPO

De: profetecnoinfo1@gmail.com
Enviado el: sábado, 2 de marzo de 2024 10:14 p. m.
Para: senalencontacto@rtvc.gov.co; sedcontactenos@educacionbogota.edu.co
Asunto: Sobre el reportaje en el INEM de Kennedy hoy marzo 2 - 7:14 pm
Datos adjuntos: IMG-20240223-WA0034(1).jpg

Buenas noches, Señores señal Colombia  
 
Como docente del colegio estoy preocupada por la manera en que se maneja la información y como se 
ha manipulado desde el momento de la toma del colegio, el pliego de peticiones de los estudiantes y 
hasta este momento.  
 
Pienso que como medio serio de comunicación Señal Colombia y rtvc debería hacer la investigación 
completa de la situación antes de sacar semejante nota incendiaria  al aire el día de hoy 2 de marzo a 
las 7:14 pm en rtvc noticias, que tiene el interés partícular de algún maestro pero no es la realidad. 
Además, acusan de métodos paramilitares cuando en el colegio el día que se supo del traslado de los 
25 maestros hicieron aparecer panfletos intimidatorios hacia el rector qué esas si son prácticas propias 
de paramilitarismo, adjunto la imagen para que no crean que esto es mentira, la foto la tomaron dentro 
del colegio y fue reenviada entre varios maestros.  
 
La verdad pienso son personas que de alguna manera están en contra del rector por motivos personales 
y lo están volviendo general, ponen a acudientes y estudiantes en contra, de ahí que solo hayan cerca 
de 50 niños en paro de 5900 ( De dos modalidades de 11 Humanidades y artes, que creemos algunos 
maestros, tienen conexión con una de las hijas de uno de los maestros que están allí) .  
 
El colegio no está en las mejores condiciones estructurales es la verdad, pero no por el rector, sino por 
que la secretaria de educación a través de los años no ha dado suficiente presupuesto para arreglarlo 
de la manera que se debería y ahora con la circular 03 de la Alcaldía de Bogotá de "austeridad" peor va 
la cosa. El año antepasado y pasado se intervinieron dos de los baños más antiguos que tenía el colegio, 
lo sé por que mi salón quedaba cerca y a los niños les tocaba ir más lejos para el servicio ya que estuvo 
cerrado mientras arreglaban tuberías, para la parte estética no alcanzó, siguen teniendo algunas 
baldosas antiguas, pero están aseados por que las señoras y señores del aseo los limpian 
constantemente. He visto como el rector mando a pintar el colegio en la plaza principal y limpiar todo el 
daño que hacen las palomas con sus heces, por que estaba deteriorada la pintura y se estaban 
dañando los muros, todo esto para poder hacer los grados del 2023 allí, ya que la secretaria tampoco 
permite alquilar auditorio. Esto lo sé por que mi salón también da a la vista allí. Sé también que iban a 
arreglar los techos del edificio de Ciencias pero cuando iban a hacerlo se dieron cuenta que en la 
administración anterior lo redactar on mal, eso hizo que todo se detuviera y esperamos que se siga 
moviendo y no pasen años. También sé que el rector hizo gestión para que una de las salas de sistemas 
fuera actualizada para la modalidad de mecatrónica y han sido beneficiados niños de otros cursos 
(ojalá arreglaran el resto de salas de la misma manera pero desafortunadamente no ha sido así por 
burocracia en la secretaría). El rector el año. pasado también gestionó para que el área de tecnología e 
informática tuviera, capacitaciones en STEM y material didáctico para trabajar con los chicos pues 
literalmente no teníamos nada y ha sido bastante provechoso, yo incluso tuve la oportunidad de trabajar 
en todo el tema steam con el British Council.  
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Se también que apoya proyectos como el de medios en el colegio y ha conseguido horas extras para 
estos maestros que trabajan día y noche, el año. pasado el de cine tuvo reconocimiento por parte de la 
secretaria de educación.  
 
Otra cosa a tener en cuenta, es que los traslados NO son por que odien a un profesor o a otro, el 
traslado es por las desafortunadas normas de la secretaria de educación desde el gobierno peñalosa de 
volver los colegios jornada única. De allí que hay más de 200 Maestros en Bogotá para ser trasladados 
en este momento y de eso la secretaria de educación sacó un comunicado para todos los medios, 
también, de acuerdo a lo que nos han mencionado en reuniones el INEM no es la excepción pues el año 
siguiente es muy posible que se vaya a jornada única y deban salir más maestros en calidad de traslado, 
según sabemos en ese momento garantizarian el servicio de comedor. SIEMPRE ha sido condición 
desde el gobierno Peñalosa que para tener comedor debe tener jornada única. 
 
Yo les envío esto por preocupación, por que me da pesar con los padres y esos niños allí en toma sin 
dormir bien, sin haber hecho primero un consejo estudiantil para radicar su derecho y obtener 
respuestas de manera adecuada, calentados por quien sabe quien.  
Por que se está formando una guerra también de chismes dentro del colegio y ya han habido peleas 
entre maestros. A ningún maestro le gusta que hablen de esa manera de su institución y todos tenemos 
diferentes puntos de vista. 
 
Espero que ustedes sean responsables con esta información que doy y no me vayan a poner en 
evidencia con esos maestros que aparecen en el video por que me dan MIEDO, son personas que gritan, 
insultan, amenazan y a mi si me da MUCHO MIEDO. ESPERO TAMBIÉN, que sepan manejar la 
información como medio de comunicación que son, envío también copia a la secretaria de educación 
para que no se vulnere mi derecho a permanecer en el anonimato ante estos personajes.  
 
Ahí dejo adjunta la imagen de la que hable antes sobre las intimidaciones al Rector. 
 
Gracias por su amable atención,  
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